



Eine Revuefreundin
in Konstantinopel



Hier in diesem Kiosk
in Maracaibo in Vene-
zuela kann man die
„Revue des Monats“
kaufen



Wo die Revue gelesen wird!

Die Revue, geht rind um die Welt und überall, wo sie auch immer erscheint, bringt sie das, was heute alle Menschen sehnlichst suchen, — Freude, Abwechslung, Heiterkeit und Anregung. Alles das, was mit großer Liebe und Sorgfalt an Ideen und künstlerischen Einfällen innerhalb eines Monats zusammengetragen wird, erscheint in bunter Folge vor den Lesern in aller Welt.

Überall hat sie ihre Freunde. An Bord der großen Dampfer, die heitere Menschen über den großen

Atlantik tragen, vertreibt sie die Stunden herrlichster Geruhsamkeit, gibt Grund genug zum Plaudern und ist schon mehr als einmal die erste Anbandelung und der Anfang manches charmanten Abenteuers geworden. Für die weniger Glücklichen, die schweren Herzens die Heimat verlassen, war sie der letzte freundliche deutsche Gruß.

Selbst die dunkelsten Stunden haben die fröhlichen Hefte erhellt. In den Gefängnissen und Hospitälern, die regelmäßig beliefert werden, sind sie ein Lichtblick aus der

